# **SEGUNDO DEBATE PRESIDENCIAL**

# TODO LISTO PARA EL SEGUNDO DEBATE PRESIDENCIAL

ODarán cobertura alrededor de 900 nacionales e internacionales

○ Comercio Exterior e Inversión, Seguridad Fronteriza periodistas y 250 medios de comunicación y Combate al Crimen Transnacional y Derechos de los Migrantes son los aspectos que analizarán

Alíviate con menos





#### Importancia de los debates

Para el consejero Benito Nacif «el objetivo de este debate es propiciar un voto razonado e informado en los electores». Incluso afirmó que estos eventos incentivan el interés de la ciudadanía por saber del proceso electoral y sobre qué pasa con los candidatos. «Los debates son -añadió-como las entrevistas de trabajo, en donde de lo que digan los entrevistados depende si los contratan o no».

> Lugar donde se realizará el segundo debate presidencial.

Francisco Castro (enviado)

ijuana, BC. Consejeros del Instituto Nacional Electoral confirmaron que todo está listo para la realización del segundo debate entre los cuatro candidatos a la Presidencia de la República, que se llevará a cabo en la sede de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), campus Tijuana, este domingo a las 21:30 horas del centro.

Al encabezar un recorrido por la sede del debate, en compañía de medios de comunicación estatales, nacionales e internacionales, el presidente de la Comisión Temporal de Debates del INE, Benito Nacif Hernández, dijo que todo marcha bien y las instalaciones están listas para que los candidatos hablen sobre el tema México en el Mundo y los subtemas Comercio Exterior e Inversión, Seguridad Fronteriza y Combate al Crimen Transnacional, así como Derechos de los Migrantes. Benito Nacif informó que alrededor de 900 representantes de 250 medios de comunicación, locales, nacionales e internacionales,

están acreditados para dar cobertura al encuentro entre los candidatos a la Presidencia de la República.

#### → Cifras de la cobertura

Del total de comunicadores acreditados, 315 son representantes de televisoras; 200 de agencias por internet; 259 de prensa escrita; 67 de radiodifusoras y 29 de revistas, semanarios y otros. El consejero destacó que el Instituto Nacional Electoral buscó modernizar los debates y privilegiar los mecanismos de participación ciudadana, por lo que en esta ocasión la principal innovación será la presencia de ciudadanos de Tijuana, que harán seis preguntas directamente a los candidatos presidenciales.

En compañía del rector de la UABC, Juan Manuel Ocegueda Hernández; de la consejera Pamela San Martín; así como del presidente del Patronato Universitario, Gustavo de Hoyos; y del coordinador nacional de Comunicación Social del INE, Rubén Álvarez Mendiola; Hernández destacó que para este segundo debate la autoridad electoral realizará un formato de asamblea participativa. Esto implica que por primera vez habrá

público en el espacio en el que los abanderados presidenciales intercambiarán propuestas sobre temas relacionados con la frontera norte del país. «Los preparativos del debate marchan a pedir de boca y prácticamente todo está listo para que este domingo se lleve a cabo el segundo debate presidencial», afirmó Benito Nacif. Precisó que 42 ciudadanas y ciudadanos, de diferentes edades –constituidos en asamblea participativa – estarán de frente a los candidatos para tomar el micrófono y hacer seis preguntas sobre los temas de interés previstos para este debate. Esta asamblea participativa -recordó el consejero del INE- fue seleccionada a partir de una muestra aleatoria y representativa de la ciudad de Tijuana, en la que participaron alrededor de 600 ciudadanos. El funcionario del INE aseguró que para elegir a los ciudadanos que conformarán la asamblea participativa se verificó que tuvieran credencial para votar con fotografía vigente y manifestaran su interés en la política, en el debate y no definieran aún el sentido de su voto para la jornada electoral del 1 de julio próximo.

**PASE A PÁGINA 25A** 

# Apoyo

## A favor de que candidatos informen de su salud

Entrevistado a su llegada para conocer las instalaciones de la UABC y realizar un rápido ensayo, Ricardo Anaya no quiso polemizar con los cuestionamientos al estado de salud de su contrincante Andrés Manuel López Obrador, solo se limitó a decir que sería muy sano que cada candidato hiciera público su estado de salud. Anticipó que este día hará muchas propuestas para toda la zona fronteriza durante la realización del segundo debate presidencial. Sobre el video que compartió golpeando una pera de box y si el mensaje que intentó enviar es que está listo para noquear esta noche, el candidato aseguró que no, que solo se estaba relajando. Cuestionado sobre la presencia del secretario de Hacienda, José Antonio González Anaya, quien acompañó al candidato José Antonio Meade, dijo que no le merece ningún comentario, pero que «si no tienen nada más importante qué hacer por el país como funcionario público, esa es su responsabilidad».

# Apoyo

# Estudiantes de la **UABC** acompañarán a los candidatos

El rector de la UABC. Juan Manuel Ocegueda, informó que además de todo el apoyo para la realización de este ejercicio, la comunidad estudiantil mantendrá una alta participación, como el hecho que integrantes de la Sociedad de Alumnos acompañarán a los candidatos de la Presidencia de la República a su arribo al campus universitario. Poco más de 400 alumnos ocuparán las instalaciones del teatro de la UABC, desde donde darán seguimiento a cada una de las intervenciones de los contendientes a la Presidencia de la República; además, se contará con el apoyo de más de 200 voluntarios que coadyuvarán en tareas logísticas para llevar a buen puerto el desarrollo de este debate. También se entregará a los candidatos un documento en torno a los grandes problemas del país, elaborado por la comunidad estudiantil y con aportaciones de líderes de opinión, académicos y activistas sociales.